



「生徒総会の様子」

南知多中だより

～創造～



南知多中 HP

紫陽花が美しく彩りを添える季節を迎えようとしています。学年や学級・担任にも慣れ始め、雨にも負けず元気に学校生活を送る南中生の笑顔が、どのクラスにもあふれています。

中間テストが終わりほっとしたのもつかの間、6月には期末テストと梅雨が待っています。ジメジメした日々が続きますが、勉強と部活動を両立させて、充実した学校生活を過ごしてほしいと思っています。「がんばれ！南中生！！」

月	火	水	木	金	土	日
					6/1	6/2
6/3 委員会	6/4 3年実力テスト	6/5	6/6	6/7	6/8 町大会(バレー女子、野球)	6/9 町大会(バスケット、サッカー)
6/10 ミス学費振替	6/11	6/12	6/13 ⑤2年薬物乱用防止教室 ⑥学校保健委員会	6/14 学校訪問 ※給食後下校	6/15 町大会(バレー男子)	6/16
6/17 エゾヨイ体操 水泳2年	6/18 水泳1年	6/19	6/20 水泳2年	6/21 ⑤⑥3年進学説明会 水泳1年	6/22	6/23
6/24 集会 水泳1年	6/25 期末テスト	6/26 期末テスト	6/27 期末テスト	6/28 水泳2年	6/29	6/30

学校訪問6月14日(金)、期末テスト6月25日(火)26日(水)27日(木)のバス・港の時間

⇒13:20バス発 13:50師崎港発 14:10西港着

「お陰様で」

私自身のことですが、本年度から、尾張校長会の修学旅行委員会の仕事を務めています。この委員会の一番責任が重い仕事は、尾張地方にある一五六校の中学校の修学旅行の新幹線乗車を割り振ることです。三河や名古屋市との調整も必要です。

修学旅行には毎年参加し、当たり前のように新幹線に乗っていましたが、今の立場になるまで、そうしたことを誰がどのように決めていたかも知らずにいました。

物事がうまくいったことを感謝する言葉に「お陰様で」があります。まさに、陰(見えないうところ)で働く人によって、一つの行事が問題なく行われていたわけです。

広げて考えてみれば、自分の生活は、身近な人たちの支えばかりではなく、名前も知らない多くの方々の仕事に支えられています。中学校での学びは、小学校以上に、世の中の仕組みや成り立ちを学びます。だからこそ、自分の生活が、多くの方々の支えによって成り立っているという意識や、次は自分が誰かの支えになっていこうという社会貢献の気持ち、自分勝手な振る舞いを自制する心を高めることにつながり、「お陰様で」の心が育つ場となっていくことを願っています。

(校長)

* 令和6年度生徒会役員・委員会委員長・学級委員・学級書記 *

生徒配付版でご確認ください。
(個人情報保護の観点から、webでの氏名の掲載はしていません。)

小中合同地域清掃

5月8日(水)の午後に、小中合同地域清掃を行いました。生徒たちは各小学校区に行き、小学生、地域の方とともに清掃を行いました。それぞれの地区で一生懸命に活動に取り組む中学生の姿がたいへん印象的でした。



学校公開日

4月26日(金)に授業参観・修学旅行説明会・PTA総会、5月14日(火)に授業参観・林間学校説明会・部活動懇談会・部活動見学を行いました。生徒たちは保護者の方の前で少し緊張していましたが、いつものように授業に真剣に取り組んでいました。保護者の皆様におかれましては、ご多用の中お越しいただき、ありがとうございました。

